

Pobladores de Rodeo Los Palos exponen sus demandas e inquietudes al Gobierno

Coyhaique.- Una jornada de diálogo directo con la comunidad rural de Rodeo Los Palos, cerca de 100 kilómetros al noreste de Coyhaique, encabezó este sábado el Delegado Presidencial Regional de Aysén, Rodrigo Araya, junto a la dirigente del Comité Campesino del sector, Sandra Acuña, en el marco del programa Gobierno en Terreno.

“Estamos cumpliendo con el mandato de nuestro presidente Gabriel Boric, de acercar los servicios públicos a la comunidad, sobre todo, en sectores rurales. Cada vez que tenemos actividades en sectores rurales como este, traemos respuestas porque hemos preparado la reunión con las y los dirigentes y estamos cumpliendo con lo que nos pide el Presidente, lo que mandata el Gobierno, que los servicios públicos estén disponibles para las urgencias y necesidades de las personas”, expresó Rodrigo Araya.

En la jornada de trabajo participaron el director regional del SAG, Julio Cerda, el jefe provincial Coyhaique de Conaf, José Luis Pérez, la directora de Salud Rural, Lorena Guerrero, más equipos profesionales de Indap, de la seremi de Salud Aysén y un dispositivo de vacunación contra la influenza y Covid-19.

La dirigente Sandra Acuña destacó la respuesta de más de 20 vecinas y vecinos del sector que se reunieron en la sede social de la organización para dialogar sobre los principales temas de interés de esta comunidad, fundamentalmente, en materia de salud pública, fomento, productivo y desarrollo silvoagropecuario.

“Como ustedes ven, el sector es muy apartado de la ciudad, necesitábamos informaciones, así es que felices de tener al



Delegado Presidencial, Rodrigo Araya, y su equipo, recibiendo información que tanto esperábamos, porque como ven la gente acá necesitamos y es bueno que estos temas lleguen a los sectores rurales”.

Entre los pobladores, Juan Alberto Coñuecar, destacó la posibilidad de atención expedita y directa de los equipos de trabajo de diversos servicios públicos.

“Ayuda mucho que vengan acá, porque Coyhaique nos queda muy lejos, así es que voy a conversar con el representante de Conaf”, indicó.

Junto con la visita se realizó una donación de libros de autores nacionales y regionales para la biblioteca pública del sector, como una contribución gestionada con el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

El Programa Gobierno en Terreno depende de las delegaciones presidenciales regionales y provinciales, considera la atención periódica de los servicios públicos de forma directa en sectores y localidades, a fin de facilitar el acceso a información, el diálogo directo y la prestación de servicios requeridos por la ciudadanía.

